



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 174-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Capacitan a docentes en seguridad vial

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, está realizando los días 23 y 24 de junio, la Capacitación en el Manejo de Guías Educativas de Seguridad Vial, dirigida a docentes y estudiantes de educación, en el auditorio del I.E.S.P. ISEP. "Hno. Victorino Elorz Goicoechea".

El objetivo principal es llegar a los docentes de la parte sur de la región (Cajabamba, San Marcos, Celendín, San Pablo, San Miguel, Contumazá) para que formen a los niños de sus instituciones educativas en todo lo relacionado con seguridad vial.

Vale resaltar, que este es el primer evento de este tipo que se realiza en Cajamarca, y se tiene programado hacer dos más: uno en la provincia de Jaén, para la parte norte de la región, y otro en la provincia de Chota, para las provincias del centro de Cajamarca.

En materia de seguridad vial, nuestra región tuvo una reducción del 30% de accidentes de tránsito durante el 2015, siendo una de las primeras regiones en todo el país que alcanzó tan notable meta. Para este año el objetivo planteado por el gobierno regional es de reducir los accidentes de tránsito en un 40%, respecto al año anterior.

Este importante logro fue posible gracias al trabajo en conjunto de las diversas instituciones del estado, que abordaron esta problemática a través de dos frentes: uno, el hacer valer las normas y fiscalizar su cumplimiento; y, el otro generar una cultura de seguridad vial a través de charlas, capacitaciones y campañas de sensibilización.

DATO:

A pesar del trágico accidente de tránsito de San Marcos donde murieron 13 personas, las cifras aún son positivas para la región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 23 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA